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二中だより       ５月号 
清瀬市立清瀬第二中学校  【所在地】〒204-0024 清瀬市梅園 2－9－15 

        【電話】042-493-6312   

 

挨    拶 
                                    校長 荒川 徳子 

 

 木々の緑がまぶしい季節となりました。校庭のイチョウも日に日に葉っぱが大きく色鮮やかになって

きました。時代も平成から令和となり、なんとなく新年を迎えたような新鮮な気持ちになったのは私だ

けでしょうか。 

10 連休の後も、変わらず元気な声が学校内に響いています。６月１日の運動会に向けて本格的な練

習が始まりました。体調管理をしっかり行い、全力で取り組みましょう。 

 

 さて、今年度も生徒会役員が、登校時うちわをもってスマイル挨拶運動を行っています。そして２０  

日からまたクラスごとの挨拶運動が始まりました。 

 ４月当初、登校時に昇降口に立って挨拶をしても、なかなか元気の良い挨拶が返ってきませんでした。

そして先生方や生活委員も立って挨拶をするようになった頃から、徐々に挨拶が元気に返ってくるよう

になりました。中には満面の笑顔で、明るい声で「おはようございます」と挨拶してくれる生徒もいま

す。その笑顔と挨拶でその日 1 日、元気が出ます。校内で来校された方とすれ違ったとき、「こんにち

は」と言える生徒も多くなりました。 

 なぜ挨拶をするのでしょうか。3年生の面接練習の時に「なぜ挨拶をするのでしょう」という質問を

します。すると「人とのコミュニケーションの第一歩だと思うからです。」と答えてくれる人がたくさ

んいました。『人を動かす』という本を書いたカーネギーの言葉に「人に好感をもたれたければ、誰に

対しても挨拶をすることだ。挨拶ほど簡単でたやすいコミュニケーション方法はない。」という言葉が

あります。たしかに人と仲良くなるためには、挨拶をすることが手っ取り早いです。ですから、多くの

学校で挨拶運動を行っているのでしょう。挨拶を笑顔でする人を「感じの良い人だ」と思う人も多いで

しょう。挨拶の「挨」には「心を開く」、「拶」には「せまる」という意味があります。つまり「自分か

ら心を開いて相手に近づく」というのが挨拶です。「おはよう」は別に早くなくても「おはよう」と言

います。「こんにちは」「こんばんは」も不思議な言葉です。私の故郷では「こんばんは」ではなく「ば

んなりまして」と祖母は言っていました。ただ夕方になりました、と言っているだけで、そこに意味は

ありません。子供ながらに不思議な言葉だなぁと思っていました。挨拶の言葉はそれ自体意味を成す言

葉ではなくて、安心するためのものです。相手に敵意はありません、仲間ですよ、と伝えているのです。

誰でも挨拶されれば嬉しいです。それも笑顔でされると、自分に好意を持ってくれ、味方のような気が

してきます。挨拶をするなら、とびきりの笑顔でしてみましょう、今日から。笑顔で挨拶が飛び交う二

中。素敵ですね。 



  

 

 

 

スマイル あいさつ運動 

 キャッチフレーズを「一緒に笑顔であいさつをして明るく元気な二中

をつくりましょう！」として、今年もあいさつ運動が始まりました。各

クラスの希望者と生徒会役員で、朝の８時から２５分までの間正門付近

で「笑顔」であいさつを行っています。 

 

 

キラリタイム 

 昨年度より始めたキラリタイム。「キラリタイム」とは、終学活で、そ

の日の日直が「輝いていた！」という人を発表する時間のことです。 

 学年も変わって、これからどんな「キラリ」が生まれるか楽しみです。 

 

 

生徒総会 

 ５月１０日（金）に生徒総会がおこなわれました。生徒会長と各委員会の委員長は活動方針や具体的な

活動内容を丁寧にしっかりと説明していました。さらに二中をより良い学校にしたいという強い意識を感

じました。 

 

各委員会の活動方針を紹介します。 

 

生徒会本部   … 結び～あいさつの活性化と地域貢献を～ 

１年学級委員会 … ルールを守り、メリハリをつけ、みんな仲良くＡ 

           Ｉ（愛）を忘れない学年       

２年学級委員会 … 心機一転～メリハリをつけ、行動力につなげよう 

３年学級委員会 … 発揮せよ二中 Spirit ～魅せる三年 未来へはば               

たく学年へ～ 

生活委員会   … あいさつであふれる二中へ～Everyday with             

smile～ 

図書委員会   … 本をもっと好きになってもらえる明るい雰囲気の               

ある図書室にしよう 

保健給食委員会 … 健康第一～好き嫌いなく丈夫な体をつくろう～ 

美化委員会   … 一人一人が全身全霊で清掃し、過ごしやすい環境作り～We are ルンバ～目指せゴ

ミ０、ダイソンのようにゴミを吸い取れ 

放送委員会   … 良い点を継続しながら、全校に伝わりやすい放送にしよう 

 

生徒会活動頑張っています 



クリーン運動 

 中間考査最終日の午後、クリーン運動を行

いました。４校時全校練習、給食もあったの

で、４９９名の生徒が参加しました。各学年

指定の場所に分かれ、グラウンドの石などを

拾い、運動会に向けて準備をしました。 

 

 

 

 

 

 前生徒会長をはじめ、この３月に卒業した仲間たちが、「笑顔道」を残

してくれました。前生徒会役員が、「見える化」の一つとして、いつも通

る道をきれいにして、そこを通る生徒が笑顔になれるようにと色を塗り

ました。卒業前約１ヶ月間、生徒会役員の生徒を中心にボランティアの

生徒とともに活動しました。 

 在校生の皆さんきれいに使いましょう。 

 

 

 

 

 

 

中間考査が終わり本格的に練習が始まりました。第４６回運動会のスローガンも決まりました。暑い日

が続きますが各学年とも一生懸命に練習に励んでいます。 

運動会に華を添える「クラス旗」の作成も今週から始まりました。 

 当日（６月１日）は８時４５分に演技開始を予定しています。皆様の応援

をよろしくお願いします。 

 

 

 

 

 

 

運動会練習始まる 

ありがとうございました 

 
 



                                   ６月の予定 

表彰されました 

  

 

 平成３０年度東京都教育委員会防災標語コンクールで、古

賀めぐみさんの作品が優秀賞に選ばれました。１年間校内に

展示します。 

 平成３０年度東京消防庁防災標語コンクールで、宮澤大地

さんが優秀作品として選ばれました。清瀬消防署長より表彰

されました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 給食業務委託先が４月から「フジ産業株式会社」に変わり

ました。残菜も昨年度より少なくなりました。給食メモも工

夫しています。 

 

１ 土 運動会(お弁当) 

２ 日  

３ 月 振替休業日 

４ 火 運動会予備日・中央委員会 

５ 水  

６ 木 眼科検診 専門委員会 

７ 金 教育実習(終) 

８ 土  

９ 日  

10 月 １年三者面談(始) 

11 火 ２年内科検診 

12 水 募金活動 

13 木 耳鼻科検診 

14 金  

15 土  

16 日  

17 月 １年三者面談(終) 

18 火  

19 水 赤ちゃんのチカラプロジェクト 

20 木 赤ちゃんのチカラプロジェクト 

21 金 赤ちゃんのチカラプロジェクト 

22 土  

23 日  

24 月 生徒会朝礼 

25 火  

26 水 期末考査 

27 木 期末考査  給食無   

28 金 期末考査  給食無 

29 土  

30 日  
 

学校事務より保護者の皆様へお願い 

今年度の第二回の学納金の引き落としが、６月５日（水）となっておりますので 

６月４日（火）までに各ご家庭の口座への入金をお願いいたします。 

ご不明な点は、遠慮無くご連絡下さい。 

 

 美術科藤木真理子教諭が産前休暇に入りま

した。出産予定は７月上旬です。 

 藤木教諭の代替として、樽 奏絵（たる か

なえ）教諭が着任しました。よろしくお願いし

ます。 

 

給
食
室
よ
り 


